



## 5月になりました

朝晩は肌寒い日もありますが、過ごしやすい季節になりました。

先日は、ご多用の中オンライン学級懇談会にご参加いただきありがとうございました。お寄せいただきましたご意見・ご要望は今後の指導にいかしていきたいと思えます。

大型連休に入りますが、きそく正しい生活を心がけ、安全や体調に気をつけて生活をしてほしいと思えます。

### 家庭訪問について

6月2日（水）、3日（木）、4日（金）、7日（月）、8日（火）の5日間、家庭訪問に伺います。お一人ずつの時間は10分ほどですので、ご質問等ありましたら、あらかじめご準備ください。

### オンライン授業参観について

4月29日（木）より、長根小学校ホームページから授業参観動画を視聴していただくことができます。子どもたちの、日々の頑張りを見ていただく機会になればと思えます。

### 陶原小学校とのオンライン交流会について

5月下旬に、陶原小学校とオンライン交流会を予定しております。長根小学校のじまんを子どもたちが考え、陶原小学校の4年生に発表する会です。

これまで学習したことを思い出し、相手に伝えるように理由を挙げたり、写真などを見せながら、話の中心を意識して、話す力を身につけさせたいと考えております。また、この学習を通して、学級の友達と仲良くなれる機会としたいと思えます。

